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             Les mots terminés en oir - oire 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

Complète les mots suivants. 

 

pleuv… →……………………..….                  pourb…→ ……………………..… 

 

déris...  → ……………………....…                 baign....→ ……………………….. 

 

obligat... → ……………...........…                 sav... → …………………..........…. 

 

observat... → ………………….....                mouch...... → …………………..... 

 

 

 

    Tous les noms féminins ayant cette terminaison s’écrivent oire 
 

                      Ex : armoire, mâchoire, baignoire, poire etc.. 
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    La grande majorité des noms masculins ayant cette terminaison   

       s’écrivent oir.              

          Ex : désespoir, entonnoir, réservoir, mouchoir, dortoir etc. 
sauf : accessoire, auditoire, pourboire, territoire, réfectoire, laboratoire, 
ivoire, observatoire, répertoire, et quelques autres... 

    Tous les adjectifs masculins et féminins ayant cette terminaison   

       s’écrivent -oire 

       sauf noir              

          Ex : provisoire, obligatoire, respiratoire, méritoire etc. 
      

     Tous les verbes ayant cette terminaison s’écrivent -oir  

       sauf boire, croire et accroire. 
                    

          Ex : apercevoir, pleuvoir, asseoir, savoir etc. 
      

     Tous les mots ou adjectifs masculins ou féminins terminés par : 

       –itoire ou atoire prennent un –e final 
                          

         Ex: un territoire, un observatoire, un territoire, une échappatoire etc. 
     adjectifs : obligatoire, méritoire, giratoire etc. 
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